

MIRAMAS INAUGURE SON HÔTEL !

Le 24/05/2023 par Ville de Miramas | 🕒 ± 2 minutes et 15 secondes



La Famille LAVALLEE, de l'Ibis Styles Miramas
et

Frédéric Vigouroux, maire de Miramas

ont le plaisir de vous convier
à l'inauguration de l'hôtel Ibis Styles de Miramas

Jeudi 1er juin
à partir de 18h
1 rue de la Lavande, Miramas

À proximité des pôles économiques, l'ouverture d'un hôtel Ibis Styles 3* à l'entrée ouest de la ville, dans la zone de La Peronne, est très attendue par les Miramasséens, comme par les entreprises du territoire.

Aux allures de bastide provençale et à proximité directe du village de marques, du Stadium Miramas Métropole et du restaurant Buffalo Grill, l'hôtel Ibis Styles propose 72 chambres confortables dont la moitié sont des chambres familiales. Une offre singulière pour cet hôtel, adaptée à la demande miramasséenne. Avec des salles de séminaire et de coworking, une piscine et un bar, l'hôtel 3* de Miramas dispose de nombreux

équipements.

« Bienvenue à l'hôtel Ibis Styles Miramas Provence : 72 chambres spacieuses et climatisées, tout confort, le petit déjeuner et le Wi-Fi fibre sont inclus. Un bar lounge pour vous détendre et trois salles de réunions sont disponibles pour vos événements privés, professionnels et team building.

Entre Alpilles et Camargue, en bordure de La Crau et de la côte sauvage de l'étang de Berre, notre situation géographique privilégiée au cœur de la Provence permettra à chacun d'accéder rapidement à de grands lieux touristiques, faire du shopping au village de marques : McArthurGlen Provence ou encore assister à un événement sportif au Stadium Miramas Métropole. Notre parking sécurisé est accessible pour les voyageurs en voiture et à moto. L'hôtel dispose également d'un emplacement de recharge pour les véhicules électriques.

Sur la route de vos vacances ou de vos déplacements professionnels, en petit ou grand comité, l'hôtel possède un emplacement idéal avec une multitude de services. », Laure GOUIRAN, directrice de l'hôtel Ibis Styles de Miramas.

À près d'un an des Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024 et en vue de l'accueil de la délégation kényane à Miramas, la ville sera en capacité de proposer un hébergement pour ses sportifs de haut niveau, comme elle l'a fait lors de la compétition Internationale avec les Championnat du Monde de Gymnastique.

En cours de labellisation « clef verte », 1er label de l'hôtellerie durable, ce nouvel établissement s'inscrit dans la démarche responsable imposée aux projets de la zone d'activités de la Peronne, en parfaite cohérence avec la volonté municipale de développer un tourisme durable et de préserver un urbanisme équilibré, respectueux de l'environnement et de la biodiversité. Ce label atteste ainsi d'une démarche socialement responsable, une gestion intelligente des déchets (réduction à la source, collecte et recyclage), la maîtrise des consommations d'énergie et d'eau, des achats responsables, ainsi qu'une sensibilisation active de la clientèle.

« L'ouverture de cet hôtel sur notre zone d'activités la Peronne, en pleine expansion, arrive à point nommé pour la ville. Si l'hôtel permettra enfin aux Miramasséens d'accueillir leur famille et amis, il favorisera aussi l'accueil des sportifs et des professionnels en déplacement, jusqu'ici hébergés dans les communes voisines. Un projet travaillé en étroite collaboration avec la Famille LAVALLEE permettant de proposer, par exemple, des lits dimensionnés (+ de 2 mètres de long) pour l'accueil des sportifs.

Avec un démarrage prometteur, je me réjouis également des opportunités d'emplois offertes par ce projet, une bonne nouvelle pour la ville. », Frédéric Vigouroux, Maire de

**Votre
contact**

Service Communication - Betty Reboul & Nicolas Martin -
Journalistes Attachés de presse
0490174836 - 0490174831 , n.martin@mairie-miramas.fr